

RÉCEPTION DE TRAVAUX

Les grilles du Château de Courcelles retrouvent leur état originel

Mercredi 11 octobre à 11h, la Ville de Montigny-lès-Metz réceptionnera les ferronneries restaurées du château de Courcelles. Ces travaux ont été possibles grâce à la souscription lancée avec la Fondation du Patrimoine.

Des travaux et de l'art

Cette opération de restauration permet aux ferronneries du Château de Courcelles de retrouver leur état originel du 18^{ème} siècle.

Au total, 12 grilles, autrement nommées garde-corps, ont été restaurées par les ferronniers d'art de l'entreprise « Les métalliers lorrains ». Pour les pièces les plus abîmées, les ferronniers ont créé des moules pour reconstituer à l'identique certains éléments au marteau. Les barrières ont été décapées puis repeintes, et enfin, des feuilles d'or ont été appliquées pour recréer les dorures.

Coût des travaux : 140 000 €, entièrement couverts par les donations.



La Fondation du Patrimoine

La Fondation du patrimoine œuvre à la sauvegarde et la valorisation du patrimoine français. Au travers du label, de la souscription publique et du mécénat d'entreprise, elle accompagne les particuliers, les collectivités et les associations dans des projets de restauration.

Plus d'infos : <https://www.fondation-patrimoine.org/>

La Ville de Montigny-lès-Metz remercie la Fondation du Patrimoine pour son implication, ainsi que les généreux donateurs, et le soutien exceptionnel de SFR/Numéricable.

Contact presse

Carole RICHTER
03.87.55.74.25
carole.richter@montigny-les-metz.fr